

Dr Sandrine PAQUIN

PH d'anesthésie-Réanimation chirurgicale

Agen 09 05 2022

Référente obstétrique

CH Saint – Esprit (Agen - Nérac)

paquins@ch-agen-nerac.fr

Madame la Présidente,

J'ai l'honneur et le plaisir de me porter candidate pour un poste au conseil d'administration du Club d'Anesthésie Réanimation Obstétricale. En effet, j'ai à cœur de m'investir plus avant dans le domaine de la santé des femmes en général, et en anesthésie obstétricale en particulier.

J'ai eu la chance d'avoir une carrière en tant qu'anesthésiste réanimateur particulièrement riche et variée. Lors de mes premières années à l'hôpital Bichat (maternité de niveau III) j'ai été chef de clinique puis PH en chirurgie cardio-thoracique, où nous prenions en charge au décours de la grossesse et de l'accouchement des patientes avec des cardiopathies sévères évolutives : anesthésie pour cardiologie interventionnelle, quelques rares cas de CEC au deuxième trimestre, césariennes ...

Mon parcours professionnel m'a porté ensuite à m'engager pendant 11 années dans le service de santé des armées, où j'ai pu à l'occasion de mes séjours en opérations extérieures (Afrique de l'Ouest, Afrique centrale, Afghanistan) et de trois ans en poste au Gabon, prendre la mesure des problématiques et des conséquences sanitaires pour la santé des femmes et des enfants, des pays en guerre et/ou à faible niveau de ressources.

C'est donc tout naturellement qu'en mettant fin à mon détachement auprès du Ministère des Armées et en réintégrant le Ministère de la Santé, j'ai demandé un poste en tant que praticien hospitalier dans une maternité.

C'est au CHU de Bordeaux que j'ai pu exercer avec bonheur la fonction de responsable d'unité de 2016 à 2021, d'une maternité de niveau III à plus de 5700 accouchements/an. A cette occasion, avec l'équipe d'anesthésie et d'obstétrique nous avons pu mener à bien plusieurs

projets dans le cadre de l'amélioration de la qualité de la prise en charge des parturientes et la prévention des risques : remise à niveau du matériel et des procédures en salle de naissance ; réorganisation des consultations pré -anesthésiques ; mise en place d'un poste exclusif d'IADE en salle de naissance H24 ; organisation des séances de simulation multi spécialité (sage-femme, obstétricien, médecin et infirmiers anesthésistes, auxiliaires puéricultrices) mensuellement ; mise en place d'un programme de réhabilitation précoce après césarienne avec arrivée J0

De manière parallèle à mon activité clinique, j'ai toujours eu à cœur depuis le début de ma carrière de participer à la formation des plus jeunes. Pendant ces années bordelaises, j'ai continué en enseignant aux DES, aux IADES, aux externes, et aux Sage-femme, dans le domaine de l'anesthésie obstétricale. J'ai pu aussi participer à des travaux de thèse dans ce domaine et à des travaux de recherche clinique dont TRAAP 2 et Bio-TRAAP (ancillaire).

J'ai fait partie du comité d'organisation du congrès CARO qui s'est déroulé à Bordeaux en 2021. Je suis assesseur pour l'ENMM depuis 2017.

Pour des raisons personnelles, j'exerce depuis le mois de novembre 2021 en tant que PH au CH d'Agen qui comporte une maternité de niveau II B. Le choix de cet établissement a été guidé par la dynamique des projets pour ce service dont le regroupement de l'activité d'autres maternités. Celle de la clinique est effective depuis mai, et celle d'une autre maternité publique de niveau I est en projet. Je suis la référente obstétrique de l'équipe et nous avons pu mettre en place la PIEB et une EPP sur l'anémie gestationnelle depuis le début de l'année.

L'anesthésie et la réanimation obstétricale est une spécialité avec un champ de recherche particulièrement vaste et dynamique. J'ai le sentiment qu'en rejoignant l'équipe du CARO, je pourrais y prendre part avec énergie, bonheur et dévouement.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire cette lettre et de l'attention que vous porterez à ma candidature.

Dr Sandrine PAQUIN